

「吃音でもいい」語り合おう

医療を追って

全国言友会連絡協議会
員は三千人。事務局は伊藤さん方(〒53大阪市福島区福島一の六四、電〇六一四五八六〇六二)。

くりに向けようと呼びかけ、会員ばかりでなくこの問題に取り組む人たちに発想の百八十度転換を迫った。

吃音は三歳から七歳、うに始まり、十人に八人は自然に治るが、残りの二人は大人になつても瘳く。なぜ八人は自然に治るかわからっていない。

こうした現実の中で、吃音者宣言を実践する場として昨年四月、吃音教室が生まれた。

これはいいと思つブログラムはどんどん取り入れ、人間関係や生活態度を重視するユニークな講座にしている。

世界の仲間が集まればどんなにおもしろいだろう、一年



熱心に指導する伊藤さん(右から2人目)を囲んでの吃音教室

無理に治さない

豊かな生き方 実践教室

「せっせつ者親方と申すは、お、お立ち会いの中に、ござ、ござの方も」。毎週

金曜日の夜、大阪・森之宮の

市立労働会館で開かれる大阪

君友会の吃音(きつおん)教

室は、何と歌舞伎役者のせり

ふの練習で始まる。講師は元

大阪教育大教員で、現在、同

市内でカレー専門店を経営す

る伊藤伸二さん(四三)。自分も

吃音者で、大歓をはじめ全園

二十三地区的君友会の東まり

府岸和田市の看護師、山本直

美さん(三三)は「子供のころか

の会長を務めている。

三十人ほどの参加者は大半

が仕事帰りのサラリーマン。

もちろん仲間に出会えた。私

が立派な吃音者だ。

かつた悩みをやつとわかつて

治すために費やしてきた時間

を自分なりの豊かな生き方へ

スポーツ刈りの中学生も、O しも役者になりきった面持ちでせりふを繰り返す。和氣あ

いよいの雰囲気だ。

治療のではなく、正しく付

き立たための教室で、吃音に

自身が差別してきた、自分の

中の吃音を顔張できるよう

になつた」と明るく話す。

山本さんが「あれは衝撃的

だった」と語る。

山本さんは「なんですね」と

いつの知識やコミュニケー

ションの方法、困ったときの

対処法などを学ぶ。グループ

ディスカッションや三分間ス

ピーチもある。

山本さんが「吃音は個性の一つ。いかにしての知識やコミュニケーションの方法、困ったときの対処法などを学ぶ。グループディスカッションや三分間スピーチもある。

山本さんは「なんですね」と

いつの知識やコミュニケー

ションの方法、困ったときの

対処法などを学ぶ。グループ

ディスカッションや三分間ス

ピーチもある。

山本さんは「なんですね」と

いつの知識やコミュニケー

ションの方法、困ったときの

対処法などを学ぶ。グループ

ディスカッションや三分間ス

ピーチもある。

伊藤伸二さん(四三)。「吃音は個性の一つ。いかにしての知識やコミュニケーションの方法、困ったときの対処法などを学ぶ。グループディスカッションや三分間スピーチもある。

伊藤伸二さん(四三)。「吃音は個性の一つ。いか

にしての知識やコミュニケ

ーションの方法、困ったときの

対処法などを学ぶ。グループ

ディスカッションや三分間ス

ピーチもある。

伊藤伸二さん(四三)。「吃音は個性の一つ。いか

にしての知識やコミュニケ

ーションの方法、困ったときの

対処法などを学ぶ。グループ

ディスカッションや三分間ス

ピーチもある。